

# Mit Schlossromantik und Nudelvielfalt: OGV Eichen auf Ausflugstour

(Vorsprung Online 28.05.2025, Hanauer Anzeiger 30.05.2025)

**Der Obst- und Gartenbauverein Eichen 1902 (OGV) unternahm eine abwechslungsreiche und gut besuchte Tagesfahrt in den Main-Spessart und die Ausläufer des Odenwaldes.**

Pünktlich um 9:00 Uhr trafen sich die Teilnehmenden vor dem „alten“ Feuerwehrhaus in Eichen zur Abfahrt. Obwohl der Tag zunächst wolkenverhangen begann, klarte das Wetter rasch auf und verwöhnte die Ausflügler mit Sonnenschein. Erstes Ziel war das idyllisch gelegene Wasserschloss Mespelbrunn – ein architektonisches Kleinod, das bis heute im Familienbesitz ist. Bekannt wurde das malerische Renaissanceschloss auch durch Filmaufnahmen wie „Das Wirtshaus im Spessart“ (1957). Bei einer informativen Führung erfuhren die Gäste viel über Geschichte, Bauweise und Erhalt dieser besonderen Anlage.

Im Anschluss führte die Reise weiter nach Aschaffenburg. Hier erkundeten die Teilnehmenden auf eigene Faust die sehenswerte Altstadt, das imposante Schloss Johannisburg, das Pompejanum oder die Stiftsbasilika. Manche nutzten die Gelegenheit zu einem gemütlichen Schoppen in der Frühlingssonne. Am Nachmittag ging es entlang des Mains weiter nach Walldürn, wo eine Nudelmanufaktur besucht wurde. Über 150 verschiedene Nudelvariationen entstehen dort – ein spannender Einblick in Handwerk, Technik und Leidenschaft. Nach Kaffee und Kuchen konnten die Gäste im Werksverkauf nach Herzenslust einkaufen.

Den Ausklang des Tages bildete ein geselliges Abendessen im Restaurant „Grüner Baum“ in Leidersbach. Gegen 21:00 Uhr kehrten alle gut gelaunt und voller Eindrücke nach Eichen zurück. Der Obst- und Gartenbauverein Eichen 1902 bedankt sich herzlich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für ihr reges Interesse und die gute Stimmung während der gesamten Fahrt.



*OGV-Eichen in Mespelbrunn.*